

# COLEGIOS SANTA MARIA DEL BOSQUE



CONCERTADO EDUCACIÓN INFANTIL PRIMARIA Y ESO BACHILLERATO PRIVADO



### 2º DE ESO Viaje de fin de curso Costa del Sol

Madrid, 14 de noviembre de 2025

Estimadas familias como en cursos anteriores vamos a organizar un viaje de fin de curso a la Costa del Sol **del 13 al 17 de mayo de 2024** que incluirá el siguiente itinerario:

#### DÍA 13 MAYO MADRID-CÓRDOBA-COSTA DEL SOL

Salida a la hora indicada con dirección Córdoba. Breves paradas en ruta. A la llegada haremos una visita a **Córdoba con guía local**, visitaremos la judería con sus preciosas callejas como la del pañuelo o las flores, que invitan a fotografiar cada rincón. Pasaremos por los exteriores de la casa Sefarad, visitaremos la **Sinagoga (entrada incluida)** un pequeño templo hebreo único en Andalucía y por la calle Cairuan llegaremos a los exteriores de la capilla de San Bartolomé. Visitaremos la **mezquita (entrada incluida)**, el monumento más emblemático de la ciudad y terminada de construir en el año 988. Accederemos por la puerta del Perdón o las puertas de Al Hakam II las más bellas de origen musulmán hasta el patio de los naranjos que nos da la bienvenida. Disfrutaremos del famoso bosque de columnas y desde aquí descubriremos impresionantes rincones como la nave gótica o la basílica de estilo renacentista entre otros. **Almuerzo en un restaurante**. Seguimos con dirección a la Costa del Sol. Llegada al hotel, distribución de habitaciones, **cena y alojamiento**.

#### DÍA 14 MAYO COSTA DEL SOL- MÁLAGA-AMAZONIA-COSTA SOL

Desayuno. Salida para visitar Málaga con guía local, una ciudad llena de tradiciones y curiosidades. Empezaremos por Gibralfaro donde tendremos las mejores vistas de la ciudad. Veremos desde la Calle Alcazabilla el teatro romano descubierto en 1951 y que forma parte de la Alcazaba. Pasaremos por la plaza de la Merced, una de las más bonitas de la ciudad y donde Picasso dió sus primeros pasos, los exteriores de la iglesia de Santiago donde fué bautizado y el exterior del museo Picasso una de las dos pinacotecas dedicadas al artista en su ciudad natal. Pasaremos por los exteriores de la catedral conocida cariñosamente como la manquita por la falta de una de sus torres, la plaza del Obispo y la famosa calle Larios que invita a pasear. Regreso al hotel para el almuerzo. Salida para disfrutar del parque Amazonia (entrada incluida), el mayor parque de aventura en naturaleza de Andalucía. Más de 100 juegos en los árboles y 24 tirolinas, dispuestos en 6 circuitos multiaventura. Una divertida actividad con 3 horas de duración donde los niños desarrollan sus capacidades físicas y motrices, su sentido de la autoconfianza y aprenden a conocer sus límites. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

#### DÍA 15 MAYO COSTA SOL- CAMINITO DEL REY-ACTIVIDADES PLAYA-COSTA DEL SOL

Desayuno. Salida a la hora indicada para visitar con guía local el Caminito del Rey (entrada incluida), una pasarela que recorre el paraje natural del desfiladero de los Gaitanes. Un recorrido por un paraje natural que empieza en Ardales y termina en Álora, un camino colgado en las paredes del desfiladero y a 100 metros sobre el río que parece nacido de un sueño. Regreso al hotel para el almuerzo. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para realizar actividades en la playa. Fútbol, voley playa con un monitor durante 2,5 horas. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

#### DÍA 16 MAYO COSTA DEL SOL-PARQUE ACUÁTICO MIJAS-COSTA SOL

Desayuno. Salida para disfrutar de un maravilloso día en el **parque acuático. Almuerzo incluido en el parque.** Regreso al hotel. **Cena y alojamiento.** 

#### DÍA 17 MAYO COSTA DEL SOL-GRANADA-MADRID

Desayuno. Salida con dirección Granada. A la llegada haremos una visita a la alhambra (entrada incluida) con guía local, declarada Patrimonio Mundial de la UNESCO, una maravilla arquitectónica que te hace viajar al reino Nazarí. Veremos el Generalife, usado para descanso y retiro del bullicio, el palacio de Carlos V, los palacios Nazaríes (entrada incluida), el salón de los embajadores, todo un lujo oriental y el famoso patio de los leones en torno al cual giraban el resto de las estancias. Almuerzo en restaurante. Salida con dirección Madrid. Llegada y fin de nuestros servicios.

## Precio por estudiante\* 725 €

Descuento de 70€ para aquellos alumnos que se encuentren al corriente de pago del recibo conjunto desde septiembre.

#### **RESERVA DE PLAZA**

Todos aquellos padres que estén interesados en que sus hijos realicen esta actividad deberán pasar por secretaría y abonar 150 € en concepto de **reserva de plaza antes del 13 de diciembre.**El segundo pago será de 200 € antes del 18 de marzo.

El resto del importe del viaje deberá abonarse antes del 11 de abril.

#### **CONDICIONES DEL VIAJE**

El precio incluye:

- Excursiones y entradas descritas en el programa
- Córdoba con guía local
- Sinagoga (entrada incluida)
- Mezquita (entrada incluida),
- Visitar con guía local el Caminito del Rey (entrada incluida)
- Parque Amazonia (entrada incluida)
- Parque acuático (entrada incluida)
- Alhambra (entrada incluida con Guía Local)
- Régimen de Pensión Completa.
- Bus para todo el circuito.
- Almuerzo en restaurante desde el primer día.
- Guía oficial para visitar Alhambra y la mezquita
- Seguro de viaje y de Responsabilidad Civil para los profesores.

La Inscripción se realizará en la Secretaría del Centro en su horario correspondiente una vez se formalice el primer pago.

Las familias que deseen acudir al viaje deberán abonar la reserva en la Secretaría del Centro o mediante transferencia bancaria, indicando el nombre y apellidos del alumno/a y el grupo al que pertenece, al número de cuenta:

#### ES26 2100 3785 8722 0001 0260

Atentamente les saluda.

Gaviota, 14
Teléfono 91 525 00 00

Director Titular Florencio Azores Ruiz.

#### N.B.

El número de plazas disponibles es de 50, por riguroso orden de pago. Queremos hacer la observación de que se requieren un mínimo de 35 plazas reservadas en firme para realizar la actividad.

\*Debido a las exigencias de la Agencia de Viajes no será posible reintegrar cantidad alguna una vez abonada la reserva en firme